

Memoria 2024

DICIEMBRE

La Selección Argentina se presentó del 5 al 14 de diciembre para competir en el Sudamericano absoluto y Juvenil en Santiago de Chile 2024 con casi 30 atletas de todo el país

- Las atletas Iona Gualdi y Ailén Oliva obtuvieron la medalla de plata en Doble Damas del Sudamericano Absoluto 2024.
- El equipo argentino logró también el tercer puesto en la categoría sub15, en el Torneo por Equipos del Sudamericano “Santiago de Chile 2024”.



- Gala del Deporte Olímpico Argentino – Premios Centenario 2024

FeBaRA estuvo presente en la Gala del Deporte Olímpico, representada por el Vicepresidente Daniel Pellarola y la Secretaria Mariela Parisi, recibiendo los Premios Centenario 2024 otorgados a los atletas Iona Gualdi y Santiago Otero.



NOVIEMBRE

- La delegación de Para Bádminton participó del "VI Sudamericano de Para Bádminton Lima, Perú" (24 al 29 noviembre)

Jonatan Mattos y Martín Casini ganaron bronce en Dobles Masculino SH6.

Ruth Vicente logró bronce en Individual WH2.

Participó también Jonathan Torres (SL4).

Delegación acompañada por el entrenador Facundo Javier.



- Los atletas Santiago Otero y Nicolás Oliva fueron confirmados para competir en el International Series de Gales, último torneo internacional del año.

Competencias Internacionales en Gales – Cardiff



- Torneo Nacional de Bádminton 2024 – CABA (22 y 23 noviembre)

Un evento de gran convocatoria que reunió a los mejores jugadores del país. Participaron instituciones y atletas de: Tierra del Fuego, Neuquén, Río Negro-Bariloche, Mendoza-Lavalle, San Luis-Naschel, Córdoba-Las Acequias, Entre Ríos-Paraná, Colón, Gualeguaychú, Formosa, La Rioja, Buenos Aires-Rafael Obligado, Pergamino, Tandil, Rauch, Florencio Varela, Lanús y CABA.

FeBaRA destacó el compromiso de atletas, entrenadores, familias, oficiales técnicos y dirigentes. Se felicita a campeones y medallistas del torneo.

- Primer Curso de Arbitraje Nacional, Coordinado por Pablo Piedrabuena, junto a Celina Juárez y Analía Lezcano.

Incluyó cinco módulos teóricos y dos evaluativos dentro del Torneo Nacional.



OCTUBRE

Copa Internacional Junior 2024 – Lima, Perú (22 al 27 octubre)

Participación de los atletas Máximo Rettig, Joaquín Hermida y Agustín Street, junto a los entrenadores Estanislao Othar y Serfín Sayas.

Resultados: Máximo Rettig – 3° puesto en Individual Masculino Sub 17, Agustín Street – 3° puesto en Individual Masculino Sub 19

Rettig / Street – 3° puesto en Dobles Masculino Sub 19



SEPTIEMBRE

Entrenamientos Internacionales en Dinamarca de los atletas Santiago Otero y Nicolás Oliva comenzaron su experiencia de entrenamiento en el club Bádminton Esbjerg, integrándose a la liga danesa. Continuaron su gira por Hungría y Noruega

- Panam Training Camp, Lima, Perú (8 al 15 septiembre)
Campamento de Detección rumbo a Los Ángeles 2028

La Confederación Panamericana organizó un campamento con objetivos de proyección Olímpica, dictado por: Martijn Van Dooremalen (Países Bajos) Wojciech Zkudlarczyk (Polonia)
Convocatoria para la atleta **Iona Gualdi** y el entrenador Martín Trejo



- Campus Nacional Preparatorio al Sudamericano de Chile (24 al 28 septiembre) participaron atletas de: Tierra del Fuego, Mendoza, Córdoba, San Luis, Entre Ríos, Buenos Aires y CABA. El campus finalizó con un Torneo por Equipos cargado de camaradería y proyección internacional.



- 3º Etapa Nacional de Para Bádminton – Villa Mercedes, San Luis (20 y 21 septiembre) Con la presencia del Presidente Héctor Maleh y el Tesorero Pablo Pérez.

Incluyó una capacitación previa a profesores y estudiantes a cargo del entrenador Facundo Javier.



- Capacitación Nacional de Entrenadores – CeNARD (10 al 14 septiembre) Dirigida por Martín Trejo y Estanislao Othar.

Participaron entrenadores de: Mar del Plata, Entre Ríos, Mendoza, Chubut, Buenos Aires y CABA.



- Los atletas Oliva y Otero viajaron a Dinamarca para integrarse al Club Bádminton Esbjerg, iniciando una gira europea.



AGOSTO

Encuentro Argentina-Indonesia por el 79° Aniversario de Independencia – CeNARD. Actividad conjunta entre FeBaRA, la Embajada de Indonesia y autoridades del CeNARD.

Participaron jugadores de ambos países, compartiendo deporte y cultura. Estuvieron presentes:

- Embajador Sulaiman Syarif
- Ministro Daniel Scioli
- representantes de la Embajada y autoridades deportivas nacionales.



JULIO

- Acreditación Internacional – Celina Juárez, fue acreditada como Bádminton Panam Umpire, participando en el XXXII Panam Junior Championships 2024 (Aguascalientes, México).
- **2° Etapa Nacional de Para Bádminton** – La Patriada (14 julio), atletas de diferentes partes del país estuvieron participando de dicho evento.



- Campus Nacional de Dobles – 9 al 13 julio

La Federación de Bádminton de la República Argentina realizó un Campus Nacional de entrenamiento en la modalidad Dobles masculino, femenino y mixto, junto a los entrenadores nacionales.

El trabajo estuvo orientado específicamente en el desarrollo táctico y técnico, como desplazamientos y rotaciones durante el ataque y defensa en el juego. Participaron atletas de todo el país, con invitados especiales de Paraguay. El campus concluyó el día sábado con un torneo. El presidente Héctor Maleh estuvo presente en la premiación junto a los organizadores Mariela Parisi y Pablo Piedrabuena, con el aporte de los árbitros nacionales.



JUNIO

Campus Internacional, organizado por la Federación de Bádminton de la República Argentina, realizado en el CeNARD junto al apoyo de la Confederación Panamericana de Bádminton con la presencia del entrenador Internacional Job Castillo (Méjico) y Martín Trejo.

Participaron atletas de varios países sudamericanos, de Brasil, Paraguay, Chile, Bolivia y Colombia, culminando con un torneo de cierre.



MAYO

Campus Sub 15 – CeNARD (14 al 17 mayo) en el CeNARD campus de desarrollo para atletas sub 15, con la participación de jóvenes talentos provenientes de diversas regiones de Argentina, ese evento se destacó por su enfoque en el fortalecimiento y la mejora de las habilidades deportivas de los atletas. Los entrenadores Pablo Piedrabuena y Celina Juárez estuvieron al frente de las actividades, aportando su experiencia y conocimientos técnicos para el desarrollo integral de los participantes. Durante esos días se llevaron a cabo sesiones de entrenamiento, luego al cierre del campus se realizó un Torneo interno entre los participantes.



1° Etapa del Circuito Nacional de Para Bádminton – Santa Teresita (17 y 18 mayo) con más de 20 atletas presentes. Asistieron el Presidente Héctor Maleh y el entrenador Facundo Javier.



ABRIL

- El entrenador nacional Martín Trejo participó del curso internacional más alto de la BWF, dictado por tutores de Dinamarca, Inglaterra y España. Curso BWF Level III – Guatemala
- Campus de Para Bádminton – CeNARD (8 al 12 abril), Orientado a atletas en silla de ruedas provenientes de diversas provincias, Coordinado por el entrenador nacional Facundo Javier.



MARZO

Convocatoria Internacional a Guatemala. Los atletas Iona Gualdi y Santiago Otero fueron convocados para entrenar del 1 al 7 de abril, junto al entrenador Martín Trejo, previo al XXVII YONEX Pan Am Championships, donde se sumaron Nicolás Oliva y Ailén Oliva.



ENERO

Reunión Institucional en la Embajada de Indonesia, el Presidente Héctor Maleh fue recibido por el Embajador Sulaiman Syarif.

Se conversó sobre: Futuras colaboraciones, Torneos en conjunto, Encuentros amistosos, Intercambio deportivo, FeBaRA expresó su agradecimiento por el recibimiento y la predisposición.



